

Le cortège comprend un certain nombre de chars ainsi que des groupes qui marchent à pied



Ces groupes sont souvent réunis par professions. Ici les serveurs et serveuses d'un grand hôtel



Ici les employés d'un autre hôtel



Nous sommes toujours dans le défilé du carnaval à Fort-de-France



Le défilé se poursuit



Un détail du défilé



Rappelons que ces images ont été prises lors de la journée des diables rouges



Ici est évoquée l'image de la sorcière



La sorcière vue de plus près



Un groupe composé uniquement de femmes



Détail faisant ressortir la beauté du costume



Un groupe composé de personnes soi-disant armées



Un groupe de musiciens



Le défilé se poursuit



Toujours le même défilé



Détail de l'image précédente



Toujours alternance entre les groupes à pied et des chars un peu
« bricolés »



Un très beau costume de diable rouge



Un effrayant diable rouge



Le défilé continue



Suite du défilé



Rappelons que c'est la journée des diables rouges



Des diables rouges sur échasses



Détail de l'image précédente



C'est sur cette image que se termine notre reportage sur le carnaval de Fort-de-France, le jour des diables rouges

